
 

 

 

 

誰もが  

         狭山市狭山台４－２６  04-2958-6791 

  

 

  

 令和 3 年度１学期が終了しました。保護者並びに地域の皆様方には、コロ

ナ禍にもかかわらず、狭山台中学校の教育活動に対し温かいご支援とご協力

をいただきましたことに感謝を申し上げます。先日の除草作業では、予想を

はるかに超え、60 人もの方々にご協力をいただきました。本当にありがと

うございました。 

明日より４２日間＝約 1000 時間の長い夏休みとなりますが、学校を離れ

家庭や地域で生活することが多くなります。子供たちが安全で無事に 2 学期

を迎えられますよう見守りをよろしくお願いいたします。また、休業中には、

コロナ感染症拡大予防を考え、家庭訪問ではなく、全学年三者面談を計画さ

せていただきました。この機会を利用して学校や家庭での様子や具体的な進路等について相互に理

解し、子供の成長の一助となる話し合いにしていただきたいと思います。 

３年生は受験に向けた準備開始、１，２年生は新体制になった部活動や２学期に向けた準備、富

士見集会所ふれあい教室、さやまっ子茶レンジスクール等の学習機会など、やること、やれること

は沢山あります。夏休みの過ごし方しだいで２学期を迎えるにあたっての気持ちが全然違ってくる

のは明白です。夏休みの１０００時間を自分の成長につなげるため、いろいろなことに挑戦して欲

しいと思います。「挑戦無くして、成長なし」です。 

 

生徒の学習に対する意識を知りたいと思い、

期末テスト終了時に「学習に関するアンケー

ト」を取ってみました。右の表は、その結果

の一部です。各教科に対する学習意欲（やる

気）も８５％以上の生徒が肯定的評価でした。 

どの生徒も勉強は大事と考えており、何か

を学んでできるようになりたい、知りたいという意欲を少なからず持っています。その意欲を信じ、

一つ一つ、できなかったことをできるようにすることを積み重ねていく経験が大事です。お子さん

が赤ちゃんだったころを思い出してください。何でも口に入れ、なめて、さわって確かめ、一つ一

つ認識し、少しずつ成長してきました。好奇心や学習能力は、私たちが赤ん坊のころから本能的に

持っているものといえます。意欲が出ない子は、どこかで躓いて立ち止まっているだけです。カメ

の歩みでいいんです。全部が１００点、完璧である必要はありませんし、他人と比べる必要もあり

ません。自分は、何ができるのか、何をできるようにしたいのかを分かっていくことが大切です。

一歩一歩です！  有意義な夏休みをお過ごしください！ 

1年 74% 98% 26%

2年 73% 96% 14%

3年 65% 97% 14%

学ぶことは好き 勉強は大事だと思う
家庭学習２時間以上

（塾を除く）
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令和３年７月２０日 第 ７ 号     

学校教育目標 

◎学び合う生徒 

◎考えて行動できる生徒 

◎高め合う生徒 

      

 

 

目指す学校の姿     誰もが安心して学校生活を送り、成長を実感し、地域とともにある狭山台中学校 

どの子もできるようになりたいのです・・・ 

明日から夏休み１０００時間！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

狭山地区硬筆展の結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校総合体育大会埼玉県大会の結果 

女子バスケットボール １回戦 対東松山南中 60-69惜敗 

男子バスケットボール １回戦 対秩父一中 91-44   

            ２回戦   対越谷富士中 54-77惜敗 ベスト１６  

卓球 個人戦女子ダブルス（    ）  １回戦 対川口南中 惜敗 

    個人戦女子シングルス（   ）  ２回戦 対越谷中央中 ３－０ 

                     ３回戦 対日進中１－３ ベスト３２ 

剣道 女子個人（  ）１回戦 対戸田中 延長戦惜敗 

    男子個人（  ）１回戦 対小川東中 メ 2回戦 対埼玉栄中 惜敗 

陸上             7月 24日 25日 熊谷スポーツ文化公園陸上競技場 

柔道   団体戦       7月 26日 上尾市 埼玉県立武道館 

女子テニス 団体戦      7月 27日 熊谷市くまがやドーム 

 

 

 

がんばる台中生！ 

 

＜オリンピック陸上競技観戦中止のお知らせ＞先日の保護者会でお話しし 

ました、東京オリンピック「学校連携観戦プログラム」についてです。 

東京オリンピック２０２０開催に伴い、オリンピック教育の一環として、 

本校では、８/５にオリンピックスタジアム（国立競技場）で行われる 

陸上競技を観戦する予定で準備してまいりました。しかし、ご存知の通 

り、東京都の緊急事態宣言の再発令とオリンピック無観客開催が決定しました。そのため、予定し

ていた観戦が中止となりました。せっかくの機会、一人でも多くの生徒に貴重な体験をさせたいと

の想いがありましたし、狭山市も送迎バスを参加予定校すべてに用意をするなど粋な計らいをして

くださったのですが、仕方がありません。しかし、東京オリンピック２０２０は開催されます。開

会式は、23 日（金）２０：００からです。開催の賛否はありますが、参加する選手の方々にとっ

ては、かけがえのない機会であることは間違いありません。選手はこの 1 年間本当に苦しかったで

しょう。参加選手の皆さんのこれまでの努力に敬意を表し、心から応援したいと思います。 

校長のつぶやき  剣道の県大会を初めて見に行きました。会場に漂う緊張感。「礼に始まり礼に終わ

る」礼節を重んじる剣道の思想と 1 対 1 の真剣勝負の気迫。何かに真剣に打ち込んでいる姿は、なんでこ

んなに美しいし、逞しいし、かっこいいんだろうなあ～とあらためて感じ入ってしまいました。 

今更ですが・・・・何か武道やってみたいなあ・・・・。６０の手習い？？  

それにしても、県大会に行くとつくづく思います。勝つこと、勝ちきることは難しいことだなあと。 


